

# Pressespiegel

## Neue Westfälische

Montag, 22.01.2024

### Neue Lehrküche in der Profilschule begeistert

Die Sanierung der Fürstenberger Schule steht kurz vor dem Abschluss.

Johannes Büttner

■ **Bad Wünnenberg.** Die neue Lehrküche in der Fürstenberger Profilschule, die von den Mitgliedern des Schulausschusses der Stadt Bad Wünnenberg in deren jüngsten Ausschusssitzung begutachtet wurde, löste besonders bei den weiblichen Ausschussmitgliedern viel Bewunderung aus. „Einfach super“, so das Fazit, nachdem alles genau inspiert wurde.

#### Stadt investiert rund zehn Millionen Euro

Die neue Lehrküche – genau gesagt sind es zwei Parallelküchen mit angeschlossenen Speiseräumen – gehört zum Gesamtkonzept der Sanierung der 1978 gebauten, ehemaligen Realschule der Stadt Bad Wünnenberg in Fürstenberg. Rund zehn Millionen Euro hat die Stadt in den vergangenen Jahren in die Hand genommen, um die Schule wieder auf Vordermann zu bringen.

„Der größte Teil ist geschafft, wir werden in diesem Jahr ein Zwischenfazit ziehen und dann sehen, was weiter noch nötig ist“, sagte Christoph Wittler, allgemeiner Vertreter von Bürgermeister Christian Carl. Insbesondere waren es energetische Maßnahmen, die in der dreijährigen Bauzeit an der Schule umgesetzt wurden. Hinzu kamen aber auch viele wichtige Neue-

rungen und Verbesserungen in den Klassenräumen, hier besonders in den Fachräumen. Zum Finale soll auch noch die PV-Anlage auf dem Dach der Schule installiert werden.

In den Fokus notwendiger Baumaßnahmen sind aber auch die Grundschulen in Fürstenberg und Haaren gerückt. Bei beiden Schulen ist ein neues Dach fällig. Zudem sollen beide Bildungseinrichtungen eine Fotovoltaikanlage bekommen. Weiterhin ist an dem Schulgebäude in Fürstenberg die Abdichtung der Kelleraußenwände erforderlich.

Als gut bezeichnete Wittler den aktuellen Verlauf der Bauarbeiten an der neuen OGS in Bad Wünnenberg. Zum Schuljahr 2024/2025 soll das dreistöckige Gebäude fertiggestellt sein.

Aufgrund der aktuellen Entwicklung zeichnet sich eine positive Entwicklung sowohl im Kostenbereich als auch im zeitlichen Verlauf ab. „Wir liegen bei den Angeboten aktuell unter den Kalkulationen“, erklärte Wittler.

Am Stadtberg in Bad Wünnenberg wird ein neues dreigeschossiges Gebäude für die OGS Bad Wünnenberg mit mehreren Gruppenräumen und unter anderem einem Küchenbereich mit Speiseraum errichtet. Nach dem offiziellen ersten Spatenstich im Dezember 2023 werden nun zunächst die Erdarbeiten umgesetzt. Anschließend geht es mit den Rohbauarbeiten weiter.